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 Hanse- und Universitätsstadt  
 Rostock 
  
 
 

 Anfrage der Fraktion 
2023/AF/4017 

öffentlich 

Dr. Sybille Bachmann (für die Fraktion Rostocker Bund) 
Verwendung Folgetonhorn für Einsatzfahrzeuge (Martinhorn) 
Geplante Beratungsfolge: 
Datum Gremium Zuständigkeit 

01.03.2023 Bürgerschaft Kenntnisnahme 
 
Anliegen: 
 
An die unterzeichnende Fraktion wurde mit der Bitte herangetreten, Lärm durch das sog. 
Martinhorn einzugrenzen, insbesondere auch in den Nachtstunden. 
In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 
 
1. Wie hoch sind in Rostock die Grundfrequenzen bei den unterschiedlichen 

Einsatzfahrzeugen? 
2. Welches Tonintervall wird genutzt? 
3. Welche Möglichkeiten zur Vermeidung des Einsatzes des Martinhorns werden bereits 

genutzt bzw. wären generell möglich? 
4. Welche Wege müssten beschritten bzw. welche Verordnungen ggf. geändert werden, um 

den Einsatz so weit wie möglich zu reduzieren oder sogar ganz darauf zu verzichten? 
(z.B. nur Blaulicht mindestens in den Nachtstunden) 

 
 
 
 
Anlagen 
Keine 
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